
Influences énergies spirituelles sur le climat terrestre. 

Session nr 5 du 11 juillet 2024 – Original Français.  

Lieu : Mezzaverde en Belgique 

Reçu par Oscar et Wivine. 

Visiteur :  

- Christ Micaël  (Jésus)– le Souverain de notre univers local Nébadon. 

- Lanaforge – remplaçant de Lucifer – Souverain du système de planètes 

habitables de Satania dans lequel se trouve Urantia, notre planète- Chef 

des princes planétaires de son système de planètes Satania. 

Note Wivine :  

Oscar vit à Bogota, Colombie. Il fait partie de notre groupe depuis plusieurs 

années. Nous faisons régulièrement des méditations de groupe et chacun donne 

le récit de ce qu’il ou elle a vécu durant la méditation s’ils se rappellent de 

quelque chose, ce qui n’est pas toujours le cas. On revient toujours sans 

souvenirs des méditations profondes. Cela concerne toutes les personnes, même 

celles qui ont certains dons de clairvoyance. Dès qu’on est enseigné à un niveau 

spirituel plus élevé où rien n’est comparable avec la vie sur terre, on ne se 

rappelle plus de rien, le contact avec le mental humain est totalement coupé. 

Cela mets souvent les personnes qui avaient un petit ou plus grand don de 

clairvoyance mal à l’aise au début. Elles ont l’impression d’avoir fait un pas en 

arrière, surtout si elles croient la fable que les personnes qui possèdent ces dons 

ont un niveau d’âme plus élevé et qu’elles n’ont plus d’efforts à faire dans le cas 

où elles croient dans la réincarnation. Alors que cela n’a aucune relation.  

Cela pourrait être une commodité pour faciliter le contact avec les célestes, mais 

ce n’est certes pas une garantie pour l’élévation spirituelle de l’âme, loin de là. 

Parfois c’est le contraire qui arrive quand elles tombent sous l’influence d’entités 

sombres sans s’en rendre compte.  

Par contre les personnes qui n’ont pas ces dons, ou très peu, vont augmenter 

leur « intuition » et recevront leurs preuves indirectes de la voie à suivre. Car 

l’élévation de l’âme ce fait par le cœur, en développant son altruisme, et un 

sentiment de justice, une droiture envers les autres qui est inspiré par Dieu et 

non pas dictée par les religions ou la société.  



Il y a une semaine Oscar avait vécu une expérience durant une méditation qui 

indiquait qu’il pourrait y avoir un problème d’influence d’êtres sombres auprès 

d’un membre de sa famille qui habite une autre ville. Je sentais qu’il fallait que 

j’agisse et je lui ai demandé le nom de la personne et de sa famille proche ainsi 

que leur adresse pour vérifier. Les personnes n’avaient pas de problèmes mais 

c’était le lieu où il y avait quelque chose d’étrange. J’ai bien senti qu’il y avait des 

éléments sombres, mais ma tête a commencé à bourdonner comme quand je me 

trouve dans un lieu ‘très saint’. Ce qui voulait dire que ce lieu était important 

pour les Célestes. Je me suis alors mis en « silence » et j’ai demandé ce qu’on 

devait faire ? Devait-on nettoyer ce lieu de démons ou autres entités sombres ? 

Était-ce un ancien lieu de massacres de guerre ou de sacrifices humains ? Ou un 

ancien lieu ‘Saint’ qui a été souillé ?   

Réponse : Vas-y de suite avec Oscar, nous vous y rejoindrons. Oui, il y a un 

endroit sombre dans ce lieu, mais cela n’a pas d’importance, vous le nettoierez 

en même temps. Ce lieu est surtout important pour nous.  

Deux jours après Oscar et moi sommes allées via bilocation vers cette ville pour 

aider les Célestes à faire ce qu’ils voulaient y faire. Ci-après le récit de cette 

action. C’était quelque chose de nouveau pour Oscar, il était donc un peu stressé. 

Comme je ne savais pas trop moi-même comment cela allait se dérouler je n’ai 

pas pu lui donner beaucoup de consignes .  

Wivine. 

Récit d’ Oscar sur la bilocation du jeudi 11 juillet 2024 à Bucaramanga en 

Colombie. Durée 30min. 

Oscar : J'ai lu la prière comme d'habitude avant la méditation et j'ai 

demandé à mes guides de m'emmener à l'endroit convenu. J'étais un peu 

nerveux, surtout parce que je ne savais pas si j'allais le faire 

correctement. Mais c'était comme tu as dit, Wivine, je n'avais rien à faire. 

Je me souviens d'être arrivé sur le site, où mon mental s'est tu. Mon 

chakra 6 s'est mis à vibrer. Mon âme a pris le contrôle et je me suis vu 

monter.  



Puis j'ai vu Jésus à côté de moi, d'abord debout, puis assis en l'air. Il a mis 

son bras sur mon épaule comme il le fait toujours et m’a dit : "Bienvenu!"  

Qui peut résister au sourire et à la tendresse du Maître de notre univers? 

et il continua à me parler : 

" - Vous avez deux mentaux. L'un vous permet de vaquer à vos 

occupations quotidiennes, et l'autre travaille sur des questions spirituelles. 

Les deux ont été et continuent d'être liés. Vous avez relativement bien 

réussi à les équilibrer malgré que vous n'en étiez pas conscient, à part un 

léger soupçon. Cela vous permet de fonctionner de manière "automatique" 

tout en vivant votre vie, même si tout ne se passe pas toujours bien. » 

Cela me rappela que je perds parfois mon calme face à certains 

événements qui, cumulativement, me mettent en colère, tandis que 

d'autres jours, c'est comme une douce brise qui me fait rire quand 

quelque chose ou quelqu'un me traite d'une manière inconfortable. 

"- C'était jusqu'à aujourd'hui. Vous n'aurez à nouveau qu'un seul mental, 

puisqu'il faut exploiter tout votre potentiel." 

Pourrai-je atteindre le potentiel souhaité ? Si nous avons des Ajusteurs 

Avancés ou Suprêmes, pouvons-nous échouer dans notre tentative ? Je 

n'ai pas exprimé mes pensées comme je le fais habituellement, elles me 

sont simplement venues à l'esprit. Mais comme toujours, Il savait ce qui 

ce qui me passait par la tête. 

"- Le libre arbitre, qui est la plus grande Directive du Père, a le droit de 

tout faire. Même retarder le processus d'évolution spirituelle. Il incombe 

aux hommes et aux femmes d'atteindre avec efforts le potentiel de ce 

don. »  

Les Ajusteurs de Pensée Avancés et Suprêmes ont eu des 

expériences avec des âmes humaines avec lesquelles ils n'ont pas pu se 

connecter, ni fusionner avec leurs âmes, précisément à cause du libre 

arbitre. Cependant ils ont pu acquérir de l'expérience. Vous connaissez 



l'objectif d'une parfaite guidance intérieure : tempérer, renforcer et 

contribuer à votre croissance spirituelle et bien plus encore. " 

Puis il s'est retourné et j'ai vu quelqu'un de très semblable à Lui. Je me 

suis retourné pour regarder et j'ai reçu un clin d'œil. Il n’y avait ni 

questions, ni commentaires, ni réflexions. Le "double", qui devait être à 

mon avis quelqu'un de très proche de notre Père-Frère (Jésus), a posé sa 

main sur ma poitrine et une lumière en est sortie après quoi tout est 

devenu silencieux. 

Mon chakra 6 est resté actif tout le temps de la méditation, j'ai même 

ressenti une sensation à l'arrière de la tête, comme si je recevais des 

informations. 

Ensuite, on m'a dit de rentrer chez moi. J'ai dû me réveiller lentement, car 

en plus d'être fatigué, je n’arrivais pas à bouger. J'ai dû attendre environ 5 

minutes avant de pouvoir me lever. 

(Note Wivine: ce « double » doit provenir à mon avis de Jésus Lui-même. 

Cela me fait penser à l’empreinte morontielle que nous laissons de nous 

quand nous avons médité quelque part. Mais celle-là ne bouge pas. 

Evidemment à notre petit niveau c’est différent. Jésus a une âme ou 

personnalité qui doit être aussi grande que son univers local Nébadon, 

avec des possibilités divines allant au-delà de notre compréhension. Il doit 

donc être capable de partir d’un lieu matériel ou semi-matériel en laissant 

son empreinte ou ‘double’ faire ce qu’il a fait chez Oscar.  

C’est ainsi que j’arrive à le comprendre ou voir actuellement avec mon 

mental humain. Christ Micaël n’a pas de frère jumeaux. Nous aussi nous 

pourrons ou pouvons déjà, nous trouver dans deux lieux différents – 

même parfois physiquement. Maintenant nous n’en sommes pas 

conscients, mais un jour on pourra le faire consciemment. Pas pour 

s’amuser mais pour aider les Médians dans des lieux de désastre ou de 

guerre ou pour une conférence. Alors vous pensez bien que Christ Micaël, 

Dieu seul sait de quoi Il est capable. Cela peut nous sembler magique, 



divin, mystérieux, à cause de notre ignorance sur ces phénomènes. 

Viendra un jour où tout cela nous semblera normal. Et puis on comprendra 

différemment. J’ai bien grandi en croyant que les bébés sortaient des 

choux et moi j’étais sortie d’un choux rouge ! Alors que mon frère qui 

avait les cheveux blancs, les sourcils blancs et les yeux bleus était sorti 

d’un choux blanc d’après ma grand-mère. C’était logique dans mon esprit 

d’enfant et je l’ai longtemps cru. Cela ne m’a pas empêcher de grandir. 

Je suppose que c’est la même chose pour notre âme – elle grandit pour 

d’autres raisons que ce que nous prenons comme vérités spirituelles. 

Vérités qui changent, qui disparaissent, qui s’élargissent au fur et à 

mesure de notre maturation.  

Wivine  résumé de la bilocation du jeudi 11 juillet 2024 à Bucaramanga en 

Colombie – durée 35min. 

Quand je suis arrivée à Bucaramanga, j’ai aperçu Oscar. On s’est mis l’un 

en face de l’autre et on s’est élevé au-dessus du lieu. Ensuite j’ai vu 

arriver les trois enfants du Paradis dans leur forme physique actuelle – ce 

sont encore de petits enfants tout mignons. On était alors à 5 – je me 

demandais si le 6ième allait venir ou quelqu’un d’autre. Jésus arriva en me 

souriant pour me rassurer. Il était bien là et avec des Melchizédeks. 

J’avais même l’impression que Lanaforge (remplaçant de Lucifer) était là 

aussi.  

On m’a dit qu’Oscar et moi devaient d’abord s’occuper d’enlever les 

entités sombres qui s’y trouvaient. J’ai compris qu’on devait se mettre l’un 

en face de l’autre et que l’Energie intérieure de notre Ajusteur de 

pensée sortirait de soi-même de notre chakra 6 pour se rencontrer au 

milieu et créer quelque chose de semblable à nos anciennes ‘Ancres de 

Lumière’. Nous avons fait cela et tout à coup un grand nuage de poussière 

est sorti du lieu pendant tout un temps. Ce nuage de poussière montait de 

l’intérieur de la terre comme l’explosion d’un volcan et devenait de plus en 



plus large pour nous couvrir de façon à ce que je n’arrivais plus à voir 

Oscar. Cela a duré le temps nécessaire et puis c’était fini.  

Ensuite on nous a élevé plus haut et placé dans un plus grand cercle pour 

couvrir un lieu plus grand que la ville de Bucaramanga. Je n’ai pas vu 

toute l’étendue du cercle. Ensuite les trois enfants du Paradis et Jésus se 

sont mis entre nous pour former un hexaèdre multidimensionnel. Nos 

énergies intérieures de l’Ajusteur sont sortis de notre chakra 6 d’eux-

mêmes vers le milieu du cercle, ainsi que les Energies Divines des enfants 

du Paradis et de Jésus. Cela a formé comme un tore et le reste je n’ai pas 

pu le distinguer. 

Ensuite on s’est élevé encore plus haut. A un moment donné j’ai vu 

qu’Oscar ne nous suivait plus et j’ai demandé où il était? On m’a répondu 

qu’il devait travailler avec les Melchizédeks pour former le second étage et 

que nous formerions le 3ième étage de cette construction morontielle en 

même temps.  

Je suis donc restée seule avec les trois enfants du Paradis pour construire 

le 3ième étage car Jésus est parti.  

Je me demandais quand même encore ce qu’on faisait ici ?  

La réponse est enfin venue de Lanaforge : 

« C’est le lieu choisi pour créer la maison ou le palais morontiel des 

Melchizédeks qui sont assignés au Mexique, à l’Amérique centrale et 

l’Amérique du sud ainsi que les Antilles avec les Caraïbes et les Bahamas. 

Indiqué en rouge sur la carte ci-dessous,.  



Antilles. 

C’est leur quartier général d’où ils opèreront et d’où plus tard ils pourront 

se manifester matériellement. Il y a maintenant 24 Melchizédeks assignés 

à la terre pour assister les deux premiers enfants du Paradis qui sont 

incarnés. Viendront encore douze en plus pour assister, l’Esprit-Mère 

incarnée qui n’est pas assignée à un univers local. Leurs résidences ou 

palais seront éparpillés partout sur la terre.  

Portez une attention particulière à vos pensées, émotions et actions 

haineuses et destructrices. 

Il n’y a aucun pays ou peuple élu sur cette planète qui va apporter « La 

Lumière » au reste du monde. Ce genre d’orgueil est autodestructeur qui 

finira par vous détruire de l’intérieur si vous ne vous en débarrassez pas, 

peu importe que cela soit chez un individu, un peuple, une grande 

religion, une minorité religieuse, une secte, un petit ou très Grand Etat ou 

une communauté d’états. 

Les petits d’hier deviendront les grands de demain car la roue tourne. 

Aucune civilisation humaine ne dure éternellement. Elles implosent toutes 

tôt ou tard sous le poids des malversations accumulées de leurs dirigeants 

et de ceux qui les soutiennent, qui résistent au besoin de se transformer 

pour se mettre plus en accord avec les Lois d’Amour, d’entraide et de 

coopération qui règlent les Univers. 



Toutes les Nouvelles Energies qui sont déversées par petites étapes 

depuis plus de 20 ans, qui s’accentuent de plus en plus, ont également un 

effet sur vos changements climatiques. Tous ceux qui travaillent avec 

l’énergie de l’univers, avec l’énergie du Paradis, avec l’énergie intérieure 

du Fragment de Dieu savent que ces énergies vont de pair avec de la 

chaleur. Ils le sentent à leur corps, dans leurs mains quand ils sont en 

surcharge parce qu’ils ont transférer trop longtemps. Alors imaginez ce 

que cela fait depuis qu’on a installé tous ces réseaux d’énergie spirituelle 

autour de la terre les 10 dernières années ?  

Le réchauffement climatique ne provient pas uniquement de 

l’augmentation de CO2 dans l’air, loin de la – c’est un ensemble de 

différentes causes astronomiques, matérielles et spirituelles qui 

s’emboitent et s’influencent. Vos scientifiques impartiaux et objectifs sont 

en train de s’en rendre compte et on ne saura pas les faire taire 

éternellement. Cela prendra juste un peu de temps.  

Ne pensez-vous pas qu’il est temps de faire de l’introspection, de changer 

d’attitude vis-à-vis de tous vos frères et sœurs, de chercher la coopération 

plus tôt que la guerre, peu importe qu’il s’agisse d’une guerre 

économique, psychologique ou militaire. Qu'il s'agisse d'une querelle 

familiale qui dure depuis des générations ou d'un conflit de voisinage ? 

Combien de jeunes Roméo et Juliette souffriront et se suicideront parce 

que leurs familles ne leur permettent pas de s'aimer ? Combien de 

familles ne souffrent pas parce qu’ils vivent dans des pays avoisinant dont 

un jour les chefs d’états ont décidé de se faire la guerre et à cause de cela 

ont été obligés de devenir des ennemis entre eux ?  

Il n’y a plus aucun chemin de retour. Vous ne savez plus qu’aller de 

l’avant, vers l’harmonie divine. Cela peut se faire rapidement avec un 

sourire ou durement et difficilement avec beaucoup de larmes. 

Arrêtez de dire : c’est pas moi, c’est l’autre. C’est eux les mauvais, c’est 

nous les bons. Et quand on est les bons on peut tout se permettre, par 



contre l’autre……..c’est différent. Ce sont des idées polarisantes qu’on vous 

apprend depuis tout petit : les mauvais d’un côté et les bons de l’autre.   

Seulement il y a ‘Le Grand Créateur de Tout’ qui vit dans le cœur de 

chacun. Il donne des alternatives à ceux qui veulent bien l’écouter et 

suivre ses directives. C’est ainsi que l’âme des enfants se développe et il y 

a déjà beaucoup de ces enfants qui ont grandi. C’est pourquoi nous 

pouvons augmenter régulièrement, par petites quantités, la pression des 

énergies de l’univers et divines. 

Votre choix, Notre joie ! » 

Fin. 

GROUPE MEZZA VERDE. 

https://www.mezzaverde.com 

Pour plus d’explications sur les mots en bleu voir le Livre d’Urantia. 

 

https://www.mezzaverde.com/

